

COMUNICACIÓN

Jueves 28 de Noviembre 2019.

A todos los padres y apoderados de Séptimo a Tercero Medio

Reciban un fraternal saludo en el Señor.

Hoy jueves 28 de noviembre, los estudiantes de 8° a 3° medio, liderados convocados por CELP, el Colectivo Feminista y la Brigada Víctor Jara, han realizado una reflexión y una votación en vista a determinar si se continua con el Paro o se depone. Después de la reflexión y las implicancias del compromiso de los estudiantes con el Paro se realizó la votación. El resultado 200 v/s 7 votos, indicó que se CONTINUARÁ CON EL PARO.

Los profesores seguimos participando, acompañando y coordinando con los líderes de esta acción, para que los espacios de reflexión sean al mismo tiempo una oportunidad de aprendizaje en perspectiva a nuestra mejor convivencia en el IMLP y a ir compartiendo visiones acerca del país que necesitamos y sus demandas sociales.

Hoy se realizó un foro, donde participaron educadores y estudiantes de diversos niveles y que son líderes entre sus compañeros. La conversación versó sobre las necesidades y las fortalezas de la convivencia entre los diversos actores dentro de la comunidad. Fue un espacio muy enriquecedor que nos plantea a todos importantes desafíos. Este momento de conversación continuará en otro día y está guiado por la profesora Marta Díaz, Encargada de Convivencia Escolar. Compartiremos con ustedes en página web la síntesis de la conversación.

Además, aprovecho de comentarles que para el Lunes 2 de Diciembre, a las 09:00, hemos invitado al abogado **Daniel Stingo** para que converse con nuestros estudiantes (7° a 3° medio) acerca de las implicancias del llamado a una nueva Constitución. Y seguimos planificando junto con nuestros estudiantes otras actividades y visitas de personas que nos ayuden en la reflexión.

Les recuerdo que desde la Rectoría se indicaron los criterios respecto a las evaluaciones y clases en este periodo:

- No hay pruebas ni clases para los estudiantes que están en el Paro.
- Se está evaluando solo a los estudiantes que tienen calificaciones pendientes hasta antes del 18 de Octubre.
- Se ofrecerán evaluaciones de oportunidad a los estudiantes que se encuentran en situación de repitencia.

Estimados papás, aprovecho este mensaje para decirle que este tiempo es desafiante y complejo para todos, tanto para ustedes como padres y para nosotros los educadores. Todos los profesores estamos comprometidos en acompañar a nuestros estudiantes en este proceso, para que los espacios y las acciones sean una oportunidad educativa y al mismo tiempo nos ayude, no solo a pensar el país y las demandas, sino también nos ayude a avanzar en una mejor forma convivir al interior de nuestra querida comunidad Leonpradina. Es necesario que este esfuerzo, por respetarnos, escucharnos, acogernos y también querernos, sea de todos los que formamos parte de esta casa.

Les seguiré informando en la medida que surjan cambios. Los invito a seguir orando por las personas que están sufren y que nuestro Dios nos siga bendiciendo.

Patricio Barrientos M

Director